



大成中だより

第20号

尼崎市立大成中学校 学校通信

<http://cen-web/school/j09/index.htm>

卒業を迎えて



月日の経つのは早いもの。あと10日ばかりで3年生の皆さんは大成中学校を旅立っていきます。「卒業」といっても「何を卒業するのか」と思っている人がいるかもしれません。以前にも少しお話しましたが、卒業する皆さんは、小学校から9年間の義務教育を終え、これからは自分で選択して合格を勝ち取った別々の道を歩んでいきます。遅刻を3回すれば欠課や欠席扱いになり、定期テストで点が取れなければ追試があって2年生に進級できないこともあります。問題を起こせば、停学や場合によっては学校を辞めなければならなくなります。卒業という小さな自由を手に入れる代わりに、「自分の行動は自分で責任を取る」という厳しい現実にも直面します。「これくらいはまあいいか」という甘えからも卒業し、夢に向かって一歩ずつ進んでください。

皆さんの未来に幸多きことを職員一同心から祈っています。



4月から部活動の活動時間がかわります

部活動には、生徒の個性や自主性を伸ばす多様な学びの場としての教育的意義があります。しかしながら、勝つことだけが目的の過度な練習や少子化による部員数や顧問数の減少、さらに教職員の働き方改革の一環から顧問教員の超過勤務の増大などが近年問題になり、部活動のありかた方が問われています。尼崎市でも平成30年3月にスポーツ庁から出された新たなガイドラインにのっとり、平成31年4月から以下のような時間帯で持続可能な運動部活動を目指して取り組むことになりました。詳細は4月に生徒の皆さんに説明し、プリントを配布します。また、ホームページにも上げますので、生徒と教員が共に、いきいきと部活動に取り組めるよう保護者や地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

○週あたり2日以上上の休養日を設定する（平日及び土日等の休業日にそれぞれ1日）

○1日の活動時間は、平日2時間程度、土日等の休業日は3時間程度とする。

※中体連の大会で休養日の設定が行えない場合は、校長の判断で活動日を設定する。なお、文化部の活動もこれに準じます。

以上が大きなポイントです。



部活動など表彰の紹介



◆第47回なかよし作品展

廣岡(3-3) サンタアナ(3-2) 常清(2-4) 小林(2-1) 橋本(1-4) 武村(1-3)

高校から学ぶ

今、3年生はまさに受験シーズンです。2年生もそれに負けじと、1月24日の午後から、進路学習を行いました。県尼、小田、武庫荘総合高校の先生方においでいただき、それぞれの学校の特徴やこれからやっておくべきこと、高校生活に必要なことなどを熱く語って教えていただきました。

皆さんが大学を受験する頃には、大きく内容が変わります。マークシートだけではなく、自分の考えを書く記述式や部活動、表彰、資格・検定なども評価の対象に加えられます。自主性や創造力、コミュニケーション能力、他者と協働して問題を解決する能力を身に付けることを早い段階から意識しましょう。



ちょっとニュース

基礎学級では、2月23日(土)に武庫地区会館で「卒業生を送る会」が行われました。本番に向けて小田中、小田北中、大成中の三校が集まり、合同で劇の猛練習しました。当日は練習の成果が発揮でき、無事、卒業生を送ることができました。



平成31年度入学説明会

2月6日に新入生保護者説明会を開催しましたところ、たくさんの保護者の方が授業参観から、ご来校くださいました。

生徒会の長谷川君と川本君がパワーポイントを使って学校紹介を立派にやってくれました。また、終了後は男子バスケットボール部が自主的に後片付けをしてくれました。

4月には約180名の新入生が入学予定です。みんなそれぞれひとつ先輩になるのだなと頼もしく思いながら見ていました。



3・4月のおもな予定

- ・3月 1日(金) : 3年球技大会
2年校外学習
- ・ 8日(金) : 卒業式
- ・ 12日(火) : 公立高校一般入試
- ・ 14日(木)~ : 短縮開始
- ・ 15日・18日 : 希望者懇談
- ・ 18日(月) : 2年修学旅行説明会
- ・ 19日(火) : 1年球技大会
- ・ 20日(水) : 2年球技大会
- ・ 25日(月) : 修了式



- ・4月 8日(月) : 始業式 着任式
- ・ 9日(火) : 離任式
- ・ 10日(水) : 入学式
- ・ 18日(木) : 3年全国学力調査
- ・ 24日~26日 : 修学旅行